

## RINGKASAN

ANNISA NURADINDA PUTRI. 2021. Proses Penyelenggaraan *Event* Bogor Bicara Sehat 3.0 oleh PT Bicara Tri Siwarka Bogor. *The Event Organizing Process of Bogor Bicara Sehat 3.0 by PT Bicara Tri Siwarka Bogor*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi IPB. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA.

PT Bicara Tri Siwarka adalah sebuah perusahaan *start-up* yang memiliki dua fokus kegiatan. Salah satu kegiatan yang dilakukan yakni menyelenggarakan *event*. *Event* yang diselenggarakan tentu berawal dari permintaan klien dengan berbagai konsep dan tujuan. Bogor Bicara Sehat 3.0 adalah salah satu *event* menarik yang dikelola oleh PT Bicara Tri Siwarka. *Event* tersebut dapat terselenggara berkat kerja sama yang terjalin antara tiga pihak yaitu Pemerintah Kota Bogor, PT Bicara Tri Siwarka, dan PT SehatQ Harsana Emedika.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini yaitu untuk menjelaskan gambaran *event* Bogor Bicara Sehat 3.0, menjelaskan proses penyelenggaraan *event* tersebut, dan menjelaskan berbagai hambatan serta solusi pada setiap tahap yang dilalui. Pengumpulan data dilakukan saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT Bicara Tri Siwarka selama 46 hari. Data yang digunakan untuk penulisan Laporan Akhir ini yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Bogor Bicara Sehat 3.0 adalah sebuah *event* yang diselenggarakan dalam bentuk sosialisasi dengan tema “Vaksin Aman, Pariwisata Terpulihkan”. *Event* ini diselenggarakan di dua puluh hotel ternama di Kota Bogor dengan target peserta yaitu para karyawan hotel. Berdasarkan tema yang diangkat, tujuan utama dari penyelenggaraan *event* tersebut yakni untuk memberikan informasi yang valid seputar vaksin COVID-19.

Tercapainya tujuan dari sebuah *event* tergantung pada kelancaran proses penyelenggaraannya. Proses penyelenggaraan *event* Bogor Bicara Sehat 3.0 terdiri dari tiga tahap yaitu *pra event*, *event*, dan *pasca event*. Terdapat berbagai kegiatan yang dilakukan oleh tim *event organizer* pada setiap tahap. Berbagai kegiatan yang dilakukan tentu tidak lepas dari adanya hambatan. Hambatan yang dialami dapat bersumber dari peralatan yang digunakan maupun sumber daya manusia yang terlibat. Hambatan pada setiap tahap dapat diatasi oleh tim dengan melakukan berbagai solusi, sehingga tujuan dari penyelenggaraan *event* tersebut dapat tercapai.

Kesimpulan dari Laporan Akhir ini yaitu Bogor Bicara Sehat 3.0 adalah *event* bertema vaksin yang dapat terselenggara berkat kerja sama antara tiga pihak. Berbagai tahap pada proses penyelenggaraan *event* tersebut dapat dilalui dengan baik, sehingga tujuan dari *event* tersebut dapat tercapai. Saran yang dapat diberikan kepada PT Bicara Tri Siwarka agar dapat menyelenggarakan sebuah *event* dengan lebih baik yakni melakukan penambahan jumlah karyawan, mempersiapkan berbagai peralatan sebagai bentuk antisipasi, dan menjalin koordinasi yang lebih baik dengan berbagai pihak untuk meminimalisir terjadinya miskomunikasi.

Kata kunci: Bogor Bicara Sehat 3.0, *event organizer*, proses penyelenggaraan *event*